



NHK 福井

R7.4.25.

今日のニュースザウルス福井の番組のタイトルコールは、福井市の社中央第一・第二子ども園の年長の園児の皆さんでした。ありがとうございました。

身体いっぱい表現してくれましたね。ドロンコでしたが、今日田植えを体験したということで、このニュースも番組の中でお伝えしていきます。

子どもたちに米の大切さを学んでもらおうと、福井市の子ども園の園児たちが昔ながらの方法で田植えを体験しました。

福井市の社中央こども園の年長の園児 40 人が挑戦しました。

はじめに園児たちは JA の営農指導員から、苗は 3 本の指で持って、優しく、丁寧に愛情を込めて植えてください、などと、苗の植え方について説明を受けました。

その後、田んぼに入り、苗を等間隔にまっすぐ植えられるように印をつける田枠という道具を転がし、格子状の目印をつけていきました。そして、つけた目印に合わせてハナエチゼンの苗を丁寧に植えていきました。

田んぼに足を取られたり顔に泥がついたりする園児もいましたが、歓声をあげながら田植えを楽しんでいました。

今後、園児たちは手作りのカカシを設置したり、稲刈りや脱穀などを体験し、収穫した米は塩おにぎりにして食べる予定だということです。



